

SIEMPRE LISTOS

Frente a mi casa, alrededor de las 05:00pm, pasa una combi que tiene una puerta deslizante la cual a veces se vuelve muy difícil de abrir, generalmente cuando son personas de la 3ra edad las que van a subir y es que equivalen a un poco más del 50% de las personas que entramos en ese lugar. Lo chistoso es que nadie les ayuda a abrir la puerta, ni siquiera yo lo hacía pero un día alcancé el lugar que queda justo frente a la puerta y se quería subir una señora que llevaba muchas bolsas en las manos, uno llega a pensar que deben ser los hombres quienes hagan algo pero, ¿Qué pasa cuando ellos no lo hacen?....

En esos días había estado pensando mucho en todo lo que viví cuando estaba en los Scouts (Grupo 5 Xaman-Ek, Comalcalco, Tabasco.) Y en ese momento recordé lo bien que se sentía ayudar y servir a la gente. Tenía mucho que no lo hacía. Así que me levanté, le abrí la puerta a la señora y la cerré después de que ella subió, todos me miraron un poco sorprendidos. Hice lo mismo el resto del viaje con todos los señores y las señoras que subían, cuando bajé frente a mi casa le di las gracias al conductor y él me agradeció refiriéndose a las veces que abrí la puerta para la gente. Desde ese día cuando me subo a cualquier transporte, abro y cierro puertas, cedo lugares, cargo bolsas, dejo a otros subir primero, cargo mochilas a los estudiantes cuando no alcanzan lugar y van parados. Todo esto lo he aprendido de los adultos que han sido ejemplo para mí, mi madre cargaba la mochilas de los estudiantes cuando me iba a dejar a la escuela y le cedía el lugar a las embarazadas o incluso a las que llevaban niños en los brazos. Mi padre y mi hermana han cedido lugares a señores de la 3ra edad. El que era Jefe de mi Grupo Scout, en una emergencia logró salvar a mi abuela de una parálisis facial.

Mis amigos se ríen porque no me gusta dejar la basura en la calle, si me acabo el agua de una botella ando cargando la botella vacía en la mano hasta que encuentre un bote de basura aunque a veces eso signifique llegar a tirarla en el bote de mi casa porque no encontré uno en la calle. Pero siento que así como yo deben haber otras personas que hacen lo mismo, y por pocas que seamos, con alguien que vea nuestro ejemplo ya hay un cambio en la sociedad, quiero creer que alguno de mis amigos un día va a acabarse el agua de una botella, se va a acordar de mi y decidirá esperar a encontrar un bote de basura para depositar la botella vacía ahí. Para ayudar a nuestro entorno no hace falta ser millonario, tener un ejército de seguidores o ser presidente municipal, con pequeñas acciones se

pueden lograr grandes cambios, solo necesitamos hacerlo de corazón y con una sonrisa en el rostro. No hay mejor recompensa que la satisfacción de saber que no te quedaste con los brazos cruzados mientras podías hacer algo para mejorar el lugar donde vives. Dejemos el mundo mejor de como lo encontramos. Scouts Siempre Listos Para Servir.

"Levanto mi pancarta y la difundo con solo una persona que la lea ya empieza a cambiar el mundo" - Multiviral (Calle 13)

Reggie